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第１９２７回例会 

     ２０１７年３月６日（月）第２８回                               
 

●点  鐘 会長 武田 英昭君 

●例会行事 会員卓話 杉本 敦永君 

      「税理士生活２５年。オモテ話ウラ話」 

 ●司  会 田中 秀典ＳＡＡ委員 

 

          会長挨拶            

名古屋空港ロータリークラブ会長 武田 英昭君 

 
会員の皆様、今日もお元気で例会にご出席をして頂きあ

りがとうございます。 

先月末、経済産業省と経済団体が個人消費を喚起するた

め、毎月末の金曜日を午後3時に仕事を終えるよう企業に

呼びかけるキャンペーン「プレミアムフライデー」がニュ

ースになっておりました。政府と経済界は、この「プレミ

アムフライデー」導入により「長時間労働の是正」等、働

き方改革にもつなげる狙いがあるようです。第一生命経済

研究所の試算によると、国内の大手・中小企業の従業員が、

一斉に午後3時に仕事を終えて買い物や旅行、娯楽等に消

費を行うと仮定すると消費額は 1 日当たり約 1230 億円

に上がるとされ、1300億円を超える「ハローウィーン」

の市場に匹敵規模となると推定しております。 

皆さんの会社では、如何でしたでしょうか。私は、残念

ながら時間の切り売りを生業としている建築設計事務所の

為、午後3時は、未だ未だ、仕事の真只中、いつもの様に

深夜の終業時間を目指してこれからという状況でしたが、

改めて、弊社の長時間労働、働き方について考える必要が

あるかと少し反省をした「プレミアムフライデー」でした。 

さて、話は変わりますが、本日の理事役員会にて次年度

委員会構成(案)が承認をされました。確実にロータリー年

度の節目である年度替わりの時期、次年度の足音が近づい

ているようです。 

その一年の節目ですが、〝五節句〟の一つである〝桃の

節句〟が先週3月3日に迎えました。皆様の中には、お子

様やお孫さんの〝桃の節句〟をお祝いされた方もお見えか

と存じますが、如何でしたでしょうか。 

〝節句〟は、元々、中国から伝わった歴の上での〝節目

の日〟で、中国では、奇数が重なる日、1月7日（人日）、

3 月 3 日（上巳）、5 月 5 日（端午）、7 月 7 日（七夕）、

9 月 9 日(重陽)の日を〝節日〟として、邪気を祓う行事が

行われていたようです。3月3日の〝上巳の節句〟は、三

月上旬の十二支の一つ巳の日に〝川で身を清める禊〟の習

慣があり、これが平安時代に日本に伝わり、宮中で上流よ

り流れてくる酒盃が自分の前を通り過ぎるまでに和歌を詠

み、お酒を頂くという雅な行事である〝曲水の宴〟が行わ

れたようで、これが後に、川に人形を流して、厄災を祓う

〝流し雛〟の習慣となったようです。 

「ひな祭り」自体は、京の貴族階級の子女から始まった

〝人形遊び〟が起源で、江戸時代に庶民へと伝わり、次第

に3月3日を〝女の子のお祝いの日〟として人形を飾るよ

うになり、現在の様に子供たちの幸せを願う年中行事とし

て定着しました。又、〝桃の節句〟の〝桃〟は、原産国の

中国では「桃源郷の仙果」と称され、不老不死の果物、邪

気を払い子孫繁栄をもたらす零木として特別に扱われてき

ました。桃源郷とは、桃の花が美しく、華やかなことから、

この世とは思えない美しい風景を言います。又、「桃李もの

言わざれど、下自ら蹊を成す」の諺があるように〝桃〟は、

どこか神秘的な印象を持ちながらも古くから多くの人に親

しまれてきました。 

皆様も是非とも桃の花咲く時期に 約 5000 本の花桃

の咲く「信州の桃源郷」と呼ばれている月川温泉周辺の「花
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桃の里」にお出かけしていただき桃の花の下で「不老不死」

を願って頂ければと考えることころです。 

最後になりますが、本日、杉本会員から「税理士生活25

年、オモテ話ウラ話」として卓話を頂戴いたしますが、特

に、「今日しか聞けないウラ話」を期待して本日の挨拶とい 

たします。 

 

        委 員 会 報 告         

●出席報告 （石原 慎一委員） 

本日の例会 

会員数 5３ 出席率 93.61％ 

出 出席義務者 32 欠 

席 

者 

出席義務者 3 

席 出席免除者 12 出席免除者 6 

者 出席者計 44 欠席者計 9 

前々回例会（2月11日） 

会員数 53 出席率 89.19％ 

出 出席義務者 31 欠

席

者 

出席義務者 4 

席 出席免除者 2 出席免除者 16 

者 出席者計 33 欠席者計 20 

●ニコニコボックス報告（稲熊 正徳副委員長） 

税理士杉本先生の「今日しか聞けないウラ話」に興味津々 

で！！ 又、結婚記念を祝って頂いて！  

                   武田 英昭 君 

杉本委員長卓話楽しみです。宜しくお願いします。 

                  田邊 雅彦 君 

７７歳になりました。 

                  鈴木 恵一 君 

久し振りに出席します。宜しくお願いします。 

                  山田 幹雄 君 

アテンダンスを祝って頂いて。 

                  中島 俊朗 君 

持ち出しベトナムゴルフ部会楽しかったです。又誕生日を 

祝って頂いて。 

                  竹尾 悟  君 

ゴルフ部会、太田部長にお世話になりました。 

                  内海 辰巳 君 

ゴルフ部会海外遠征ご苦労様でした。今年の優勝はかない 

ませんでした。 

                  稲熊 正徳 君 

杉本委員長、卓話頑張って下さい。 

                  北園 守生 君 

本日会員卓話宜しくお願いします。 

                  杉本 敦永 君 

杉本委員長宜しくお願い致します。 

お誕生日をお祝い頂きありがとうございます。 

                  阿萬 裕子 君 

杉本会員の卓話楽しみにしています。 

                  田中 秀典 君 

アテンダンス表彰祝って頂いて。 

                  太田 威彦 君 

 

結婚記念日を祝って頂いて。 

                 石原 慎一 君 

結婚を祝って頂いてありがとうございます。 

                 伊藤 康司 君 

 

今日も元気で！                  

               

石川 良治 君 伊勢村道雄 君 市川 孝 君

伊東 由之 君 稲吉 將秀 君 井上 政秋 君

入谷 宏典 君 梅本 昌裕 君 川口 直也 君

串田 正克 君 國田武二郎 君 栗田 和典 君

近藤 和彦 君 三治 明 君 柴田 和宏 君

高山 光雄 君 照井 通夫 君 中林 正人 君

波多野勝美 君 波多野 真 君 早川 正倫 君

松本 雅人 君 真城 壮司 君 村瀬冨三夫 君

安川 正勝 君 山内 佳紀 君 山北 秀和 君

堀塲 竜司 君 

    

御協力ありがとうございました。 

 

本日の協力  ４３名   ７２，０００円  

本年度の協力累計         １，２７２，０００円  

 

 

 

 
 

福田 浩三君、中林 正人君に地区委員の委嘱状がまいり

ました。 

 

 
中林 正人君 
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杉本 敦永君 

「税理士生活２５年。オモテ話ウラ話」 

 

 

 

 

 

第９回理事役員会議事録 

 

日時 平成２９年3月6日（月）11：30～12：15 

場所 キャッスルプラザ 3階 福の間（欠席原田副会長、

竹尾委員長） 

田邊幹事の進行により、理事役員会が開会された。 

会長挨拶 武田会長より、ごあいさつ日頃からの御礼と

３月は震災のニュースが多々報道される中、

ロータリー行事で震災復興支援も控えており、

しっかり取り組んで行く旨を報告され、開始

した。 

議題 

「報告事項」 

① 3・4月例会行事の報告 

田邊幹事より（資料1）の通り報告した。 

 

「審議事項」 

① 2017～2018年度役員・理事及び委員会構成（案） 

稲吉会長エレクトより（資料 2）の通り報告し全員が承

認した。 

② 新地区補助金・青少年育成の為のサッカー教室決算に

ついて 

田邊幹事より（資料3）の通り報告し全員が承認した。 

③ ホームページリニューアルについて田邊幹事より（資

料4）の通り説明し全員が承認した。 

 

 

 

「確認・要望・依頼事項」 

① 第22回全国空港フォーラム開催（10/8）の案内 

田邊幹事より（資料5）の通り報告した。 

② 会長エレクト研修セミナー（ＰＥＴＳ）の開催（3/18）

の件対象者：会長エレクト・次期幹事と報告し確認し

た。 

③ 2017 学年度新規米山奨学生ｵﾘｴﾝﾃｰｼｮﾝ開催の案内

（4/13） 

対象者：次年度会長・幹事・米山奨学委員長と依頼事項

として確認した。 

 

「その他」 

 松本副幹事より福田パストガバナーのご自宅へ、個人情

報の取扱いについての同意書を頂きに尋ねたところお元気

でお過ごしされており、サイン捺印を本人より頂いた事報

告した。 

 

次回開催日時 

日時：平成29年4月3日（月）11：30～ 

場所：キャッスルﾌﾟﾗｻﾞ 福の間にて 

 

          議事録 松本 雅人副幹事 

 

 
 

 

 
 

 

 

 

 
 

 


